

# 市民のひろば

市民の皆様からいただいたお便りの中から、ご意見や情報などを紹介します。



**リ** ナシアターに鬼滅の刃がきてくれましたね。新型コロナウイルスの感染が気になり遠出ができず、家族みんなで早く鹿屋で観られるといいなと楽しみにしていて、久しぶりの映画に元気をもらいました。まだまだ安心できない日々が続いています。今元気でいられることを当たり前だと思わず一日一日大切に過ごしていきたいです。(R・Fさん・女性)

この度はリナシアターをご利用いただきありがとうございます。劇場版「鬼滅の刃」無限制車編は、人気作品ということもあり大変な混雑が予想され、シアターへの入場前の消毒や入場者を定員の2分の1に制限するなど、感染症対策を強化しての上映となりました。鑑賞された方々には快くご協力いただき感謝いたします。今後も、市民の皆さんに喜んでいただける作品の上映に努めてまいりますので、ぜひリナシアターに足をお運びください。

## 鹿

鹿屋市在住であるものの知らないことがあったり、出来事、イベント、休日急患在宅医・休日救急当番医など、とても勉強になったり、助かることもあります。毎回見れたり見られなかつたりなのですが、出来るだけ目を通すように心がけています。これからも楽しみです。(あさみんたさん・女性)

市からのお知らせやイベント情報等については、広報かのやをはじめ行政放送やホームページ、FMかのやの「かのや市政インフォメーション」など、様々な形で市民の皆さんにお届けしています。中でも市総合アプリ「かのやライフ」では、リアルタイムの情報をいち早くお知らせするとともに、休日救急当番医やごみ出しカレンダー、災害時等に必要な避難所マップやAEDマップ、市内のスポーツ施設や文化施設の予約状況など、日々の暮らしに役立つ様々な情報を発信しています。お持ちのスマートフォンやタブレットにアプリをダウンロードすることで、必要な情報を確認することができますので、ぜひご活用ください。



▲かのやライフ

## 2

2021年1月号では、細山田中学校で挨拶運動に取り組んでいるとありました。微笑んで挨拶するとお互いに元気づけられたり、幸せな気持ちになります。周りの人に愛を示したり、他の人を敬う気持ちも生まれることに繋がると思うのでぜひ頑張ってほしいと思いました。コロナ禍にあつて、前向きになるためにも自分から挨拶して、人と人の距離は保つても心の距離は置かないようにしたいと私自身励まされました。(N・Yさん・女性)

1月号(No.360)の「輝け！ジュウダイ」では、細山田中学校の生徒が登校時間に励行している「語先後礼」の挨拶運動をご紹介しました。「おはようございます」と笑顔で挨拶することで、挨拶をされた人はもちろん、挨拶をした人も前向きで元気な気持ちになり、清々しい1日の始まりを迎えることができます。この「語先後礼」の挨拶は文字通り「言葉を先に、礼を後に」という意味で、相手に対して向き合つて挨拶の言葉を発してからお辞儀をするという動作です。学校に限らずビジネススマナーでも基本とされているものなので、職場などで実践していきたいですね。

## 昨

年は全国民が試練の年だったと思います。おかげで今年は例年にならない、各個人個人の静かなお正月を迎える事が出来たのではないのでしょうか。早く全ての不安が終息し、いつもの笑顔が溢れる事を願っています。(M・Iさん・女性)

新型コロナウイルスの世界的な感染拡大は、外出・往來の自粛や店舗の時短営業など、私たちの日常生活に劇的な変化をもたらし、地域経済にも大きな影響を及ぼしました。2020年は未知のウイルスに翻弄された一方で「当たり前」の日常がなくなり胸に刻んだ1年でもありました。今もお首都圏などを対象に緊急事態宣言が継続される状況の中、今後、段階的にワクチン接種が開始されます。感染を予防しながら日常生活を送る中で、引き続きマスクの着用や手指の消毒、人との距離の確保など基本的な感染防止対策を心掛けましょう。

かのやばら園・霧島ヶ丘公園



### ランキュラスラックス

花色は赤やピンクにオレンジ、黄、紫、茶と豊富で、切り花としても人気の高い品種。現在、切り花温室やばら園入り口周辺などで約20品種を楽しむことができます。